

葉山小だより

「自分で考え 行動する子」「仲良くする子」

令和5 年度 No,3

2023. 5. 2

葉山町立葉山小学校校 長安達 禎崇

「葉山小だより」はペーパーレス化を行っています。

- ★ 葉山小学校のホームページでご覧ください。
- ★ 紙媒体での提供を希望される方は担任までお申し出ください。

◇◇◇はじめての給食・体育(|年生)◇◇◇

4月 | 7日(月)。| 年生の給食が始まりました。朝、登校してくる | 年生の会話の中からも「私、わかめごはんだ~い好き。あとは何が出るのかな?」と、給食を楽しみにしている様子が伝わってきました。

初日のメニューは「葉山わかめごはん、鶏肉の唐揚げ、けんちん汁、牛乳」。給食当番になった子たちは白を花運がまま。教室に着いたらいよいは配膳です。当番さんたるで慎重にワゴンを表す。教室に着いたらいよいは配膳です。当番になったるではがり。食缶?がり。食缶?がり。食缶?がり。食缶?がり。食缶?がり。をされが何のことばかり。食缶?がりのことがり。と担当のか、どっちに置くのかりです。ないました。そんな中で、当番以外の子たちは、まていました。そんな中で、当番以外の子たちは、まていました。そんなでで、当番以外の子たちは、とした。そんなでで、当番以外の子たちは、とした。そんなで、「いただきます」。子どもたちは担任の方にをたんで、「いただきます」。子どもたちは担任をが見ている限り、おいしそうに食べていたとのには、ほとんど完食で、おかわりした子もたくさんいました。





また、4月18日(水)には、はじめて体育着に着替えて、 校庭で体育をしました。おろしたて、ピカピカの体育着がまぶしい。この日は1年生全クラスが校庭に出て、並び方・座り方、お話の聞き方などを学び、その後それぞれのクラスで、アスレチック遊び(遊具の使い方)や島鬼(おにごっこ)、ドンじゃんけんなど、楽しみながら、子どもたちは元気よく校庭を駆け回っていました。お腹もすいて、この日の給食はいつも以上に美味しかったのではないでしょうか。いろいろなことに、どんどん慣れて、小学生として日に日に成長している1年生です。





◇◇◇晴天に恵まれて(全校遠足)◇◇◇

4月21日(金)。全校遠足を実施しました。登校途中の会話からも「今日は遠足だー」という声が聞かれ、朝から大張り切りの子どもたち。I,2年生は森戸海岸、3年生は一色海岸(小磯)、4年生は学校でミニスポーツ大会の後、逗子海岸、5年生は仙元山~森戸海岸、6年生は逗子海岸~披露山公園へ、それぞれ元気いっぱい出発して行きました。初夏を思わせる暑い日でしたが、新しい学年、新しいクラスで、友だちと思い切り遠足を楽しむことがで





<危険な遊び場所について>

向原で毎朝見守りをしてくださっている、牛が谷戸町内会長の佐藤さんから情報提供がありました。

向原から光徳寺に向かう道の坂の途中、牛が谷戸町内会と向原町内会の境のあたりで、道路から大人の背丈の2倍ほどもある石垣が積まれている場所があり、この石垣の上で子どもたちが遊んでいたとのことです。わざわざ壁を登って危険な場所へ入り込んでいたようです。

ここは私有地でもあり、勝手に入り込んではいけない旨、学校では、現場の写真を子どもたちに見せて指導しました。ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

<登下校の安全について>

三家橋付近でマンション建設の準備がされています。実際の建設はまだ始まっていません(5月1日現在)が、今後重機の搬入やトラックの通行等が予想されます。地域でも登下校時のお子さんに注意を促すようお願いします。また、自転車で児童を送迎する場合、徒歩通学している児童に十分注意し、細い歩道や横断歩道では降車して通行する等、安全運転へのご協力をお願い致します。

<連絡帳について>

コロナ禍において実施していた「欠席連絡等はすべて電話」の対応では、特に朝の回線が埋まり切ってしまい、なかなか連絡が取れない状態が生まれていました。従って前回の学校だよりで「連絡帳」による対応をお願いしましたが、個人情報を含む連絡やご近所に友だちや頼める方がいない場合、電話による連絡で構いません。

<上履きを忘れずに>

週始め(学期始め)において、上履きを忘れてくるお子さんが大変 多く見受けられます。洗濯のために持ち帰った上履きを、週初めに 忘れずに持ってくるよう、ご家庭でもご協力をお願い致します。

